



Förderverein hilft mit einer Bassanlage

Eine neue Bassanlage im Wert von 1400 Euro hat der Vorsitzende des Fördervereins der Musikschule Langen, Manfred Fox (links), jetzt Musikschulleiter Matthias Austein (rechts) übergeben. Seit der Gründung des Fördervereins vor nunmehr elf Jahren konnte dieser Verein die Musikschule mit insgesamt 20 000 Euro unterstützen. Wer die Arbeit des rührigen Fördervereins begleiten möchte, der findet auf dessen Internetseite weitere Informationen – und einen Aufnahmeantrag.

Foto nz

www.fm-langen.de